



PTA実行委員会だより

No.7

呉市立阿賀中学校PTA

令和6年1月25日(木) 第7回実行委員会報告

◇ 松本PTA会長

こんばんは、寒い中お集まりいただきありがとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。本日は安全補導委員会のみなさんには寒い中、挨拶運動お疲れ様でした。3年生は私立の入試を終えた子もいて、合否も出たりしているんじゃないかと思ひますし、公立にむけてギアを上げて頑張ってるんじゃないかと思ひます。僕もですけど、親の思ひが強すぎていけないし、実際に試験を受けるのは子供達なので、インフルエンザやコロナがかなり流行っていますが、体調管理をして子供達がベストの状態に臨んでもらいたいと思ひます。先生方は最後まで背中を押してやって頂きたいと思ひます。2年生は修学旅行があるのでワクワクしているんじゃないかと思ひます。元気に行つて帰つてきてほしいと思ひます。阿賀中独自のよさこいチームというか『伝統芸能部』があります。いい伝統がずっと引き継がれていますが、いま指導者が不在の状態です。現在外部からの指導者をお願ひする方向で教頭先生を中心に動いていただいています。伝統芸能部をより盛り上げていけるようにPTAも協力していきたいと思ひます。

◇ 湊校長挨拶

本日の朝の挨拶運動や12月の懇親会ありがとうございました。また、PTA寄贈の冷水機を3年生教室前にとりつけました。

3学期は短いながらも大切な学期です。3年生にとっては受験と卒業式という大きな行事があります。2年生は修学旅行です。1年生は4月から上級生になり手本を見せる立場になります。

生徒は本当によく頑張っています。中学生ですから毎日いろいろなことがあり、友人や部活動の関係、学習面等で悩んだりすることなど、多々ありますが、それぞれ課題を解決しながら大きく成長しています。外部から来られた方からは、いつも生徒の雰囲気がいい、気持ちのいい生徒が多いと言われます。

3年生は昨年度から公立高校の受験制度が新しくなり「自己表現」が取り入れられ、今年度から私立の入試もWEBでの出願が増える等大きく変わってきています。

2年生は2月6日から修学旅行があります。2月中旬まで寒いということなので、防寒対策等もしっかりさせていきたいと思ひます。

また、明日1月26日(金)には6年生を迎える新入生説明会があります。

6年生が2か月後に入学するまでに、さらに生徒を高めていきたいと思ひます。先輩すごい、さすが中学生と言われる学校にしたいと思ひます。最後に、来年度は4月から小学校と同じように全員給食が始まります。現在保護者と連携をしておりますがご協力をお願いします。

◇ 学校(各学年)より

○1学年 落ち着いてきている。授業中の発表は消極的などところがある。総合的な学習の時間で「自分新聞」を作成中で、自分を表現することを目標にしている。好きなこと、夢、成長したことなどを生徒たちなりに発表につなげている。日々の積み重ねが成果になってきている。友だちとの関係づくりにおいても、距離感を図れるようになってきた。先輩になれることをとても喜んでる様子。

○2学年 落ち着いている。集中して授業に臨む姿が見られる。発表は消極的。修学旅行に向けて、活動をしているが、前向きに取り組んでいる生徒が多い。持ち物に記名するなどをお願いしたい。守るべきことは最後まで守らせる指導を継続する。

○3学年 呉市内私立高校の入試直前で、緊張感が漂っている。自分がやり切れたこと、自分の成果成長を互いに喜ぶことができているし、面接では自分で自分を認める発言ができている。今後結果が出るが、合否に関わらず前に進む力をつけていきたい。

◇ 各委員会より

- 総務委員会 活動はありませんでした。
- 安全補導委員会 1月25日挨拶運動をしました。次回は3月6日(木)です。
- 体育委員会 活動はありませんでした。
- 成人教育委員会 活動はありませんでした。

◇ その他

(1)PTA会費予備費で野球防護ネットの設置をしました。

(2)伝統芸能部の講師の件で学校側から以下の質問をしました。

①来年度予算計上をしてもよいか。予算はいくらが妥当か。

回答：会長・会計らと上限を決めて、予算を計上する。

②今年度の講師料は払ってもよいか。いくらが妥当か。

回答：支払いを許可する。ただし、学校充実費のうち、教育充実費から支出するとし、1回1人あたり1,000円とする

次回の実行委員会は2月29日(木) 図書室19:00～です。